



Vamos por un PJ más justo y cercano al pueblo: Gutiérrez Luna

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Los servidores públicos están aprovechando que les permitieron promover la elección judicial. Hasta ahora el más entusiasta ha sido **Sergio Gutiérrez Luna**, quien además es actualmente el Presidente de la Cámara de Diputados.

El diputado de Morena entregó carteles en varios estados de nuestro país para promover este proceso electoral más justo y cercano al pueblo. Hasta ahora solo ha visitado Hidalgo y Nuevo León, pero está prometiendo ir a otras entidades como Tamaulipas, Yucatán, Puebla y Aguascalientes”.



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21sf12236a01c35494194085f8370b2cc05%3Fithint%3Dvideo%26e%3DV2Dtjq%26migratedtospo%3Dtrue&sw=>